

I. Betreff: **Bürgerversammlung für Galgenhof, Lichtenhof, Steinbühl, Tafelhof  
am 11.12.2018**

Bezug: Schreiben von Hrn. Sormaz vom 14.11.2018

Frage: 2. Kritik: Fehlender Parkraum (Parkhaus Klier ist wegen Nachtschließung ab 22 Uhr keine wirkliche Alternative). Es gibt in der Südstadt kein einziges öffentliches Parkhaus, das rund um die Uhr geöffnet ist.  
Forderung: Parkhäuser in die nördl. und westl. Südstadt schaffen

Antwort: Die Parksituation in der Südstadt ist aufgrund des begrenzten, oftmals engen öffentlichen Raums, verschiedenster gewerblicher Nutzungen und verdichteter Wohnbebauung angespannt. Privilegierungen der Anwohner über die Bewohnerparkregelung hinaus sind nicht möglich, da der gesetzlich geschützte Gemeingebrauch des öffentlichen Straßenraums gewährleistet bleiben muss.

Es stehen weder Flächen noch finanzielle Mittel für den Bau von öffentlichen Parkhäusern zur Verfügung. Da Parkhäuser nicht zu einer Reduzierung des Kfz-Verkehrs beitragen, wäre die Investition in teuer zu unterhaltende Parkhäuser kontraproduktiv. Vor dem Hintergrund der hohen Luftschadstoff- und Lärmbelastung in der Stadt ist es Ziel, möglichst viel Kfz-Verkehr auf umwelt- und stadtgerechte Verkehrsmittel zu verlagern, statt Autofahren weiter zu fördern.

Ihre Ansprechpartnerin im Verkehrsplanungsamt:

Frau Herzog, Tel. 231-10443